

令和元年6月19日

近畿中部防衛局長 様

京都府総務部長

夜間の発電機の稼働に係る緊急申入れについて

米軍経ヶ岬通信所の発電機について、昨日6月18日から夜間を通して連続稼働されており、地域住民に不安を与えかねない状況となっていることから、別紙のとおり緊急に申入書を提出しますので、真摯に対応いただきますよう、よろしくお願いします。

夜間の発電機の稼働に係る緊急申入れ

令和元年6月19日

京 都 府

米軍経ヶ岬通信所の発電機については、去る5月12日から土日・夜間を通して連続稼働されたことから、京都府や京丹後市から平日の日中に稼働を限るよう申し入れたところである。5月26日に発電機は停止され、さらに6月5日に開催の第20回安全・安心対策連絡会では、米軍経ヶ岬通信所司令官から「今後は週末、夜間の稼働は控えるよう担当者に周知した」旨の回答があったにもかかわらず、昨日6月18日から夜間を通して発電機が連続稼働されていることは、誠に遺憾である。

発電機の稼働を直ちに停止することを強く求めるとともに、今後、稼働時間を平日の日中のみに限るなど、地域住民に与える影響が最小限になるよう徹底することについて、再度強く申し入れる。